

## **la crise anglophone a amorcé une phase cruciale avec la radicalisation des sécessionnistes qui tuent les civils et les soldats .**

De ce fait la ville de Kwa-Kwa, dans la région du Sud-Ouest, a été le théâtre ce mercredi, de violents affrontements entre les éléments de la marine, du génie-militaire, du GMI (Groupement mobile d'intervention), de la gendarmerie nationale et un groupe de sécessionnistes.

Des échanges de coups de feu auraient fait plusieurs morts et des blessés du côté des assaillants et un blessé dans les rangs de l'armée.

L'intervention des forces de sécurité et de défense à Kwa-Kwa tient de ce qu'un groupe de personnes avaient pris d'assaut quatre postes de contrôle routier. Ils y obligeaient les passagers à bords de véhicules à présenter leurs pièces d'identité. S'ils s'y trouvaient quelques francophones, ceux-ci étaient retenus sur place.

Les autres devaient payer individuellement la somme de 2000 francs CFA, à l'exception du chauffeur qui payait 5000 francs CFA pour passer .C'est ainsi que deux civils auraient été égorgés mardi, selon une source officielle .

Le trafic s'était également trouvé fortement perturbé, aucun véhicule ne pouvant traverser Kwa-Kwa vers les localités voisines. Il règne un climat d'insécurité dans ladite localité. Un marin camerounais y a été tué dimanche alors qu'il se rendait à Kumba en compagnie de sa femme et de leur enfant.